

# erfolgreich



**Energie- und Umweltgemeinderäte** trafen sich bei der Klausur der AEE, die sehr erfolgreich war.

Foto: Privat



Die LEADER-Region entwickelt sich zur Klima- und Energiemodellregion, betont Anton Gonaus.

Foto: Privat

## Klima- und Energieregion startet nun durch

■ PIELACHTAL (HH). Die LEADER-Region entwickelt sich zur Klima- und Energiemodellregion und startet jetzt mit zahlreichen Projekten. Ziel ist es, den Energieverbrauch zu senken und das Potential an erneuerbaren Energien in der Region stärker zu nutzen. Künftig haben es elektromobile Menschen in der Region

Mostviertel Mitte gut. Sie können bei gemeindeeigenen Solar-Tankstellen kostenlos ihre Fahrzeuge aufladen. Elektrofahräder und E-Scooter sind bereits weit verbreitet. „Mit dem geplanten Solar-Tankstellen-Netz bieten wir unseren BürgerInnen Sicherheit, rechtzeitig laden zu können.“ erklärt Obmann Anton Gonaus.

### Sport und Vortrag, eine gute Kombi

Das Gesäuse kommt in Form eines Vortrags vom Gesäusekenner Andreas Hollinger ins Pielachtal, aber auch den Mountainbikern wird im Alpenvorland beim MTB Marathon einiges geboten.

#### ZUR SACHE

##### Gesäuse-Vortrag

Freitag, 14.09.2012  
Beginn: 19:30 Uhr  
Vorverkauf: EUR 6,00  
Abendkassa: EUR 8,00

VVK Tickets in Ihrer Raiffeisen Bank Region Eisenwurzen und unter [www.mtb-trophy.at](http://www.mtb-trophy.at) Rubrik „Warm Up“

##### MTB Dirndltal Race

Samstag, 15.9.2012, 11:30 Uhr

Trophy Race: 40 km, 1900 hm  
Fun Race: 20 km, 950 hm  
Knirpsi Race: kein Nenngeld

WERBUNG

## MTB Marathon Dirndltal Race

Das Finale der NÖ MTB Hobby Trophy mit Vortrag über das Gesäuse

Am 15. September 2012 findet in Frankenfels wieder das MTB Dirndltal Race statt. Das Finale von Niederösterreichs größter MTB Rennserie wird wieder auf zwei Distanzen ausgetragen. Das Trophy Race über 40km und 1900hm richtet sich an den sportlichen Typen mit Herausforderung. Das Fun Race über 20km und 950hm soll dem Einsteiger den Geschmack am Mountainbiken näher bringen. Aber auch das Knirpsi Race für Kinder bis 11 Jahre, wo kein Nenngeld zu bezahlen ist, soll Spaß am Radfahren verleihen. Der Start erfolgt um 11:30 beim Gasthaus Lichtensteg.

**Gesäuse-Vortrag am Freitag**  
Tags zuvor wird, wie auch schon im Vorjahr, wieder ein „Warm Up“-Event in der neuen Mittelschule Frankenfels über die Bühne gehen. Dies-



**Reinbeißen heißt's**, wenn man beim MTB Marathon was reißen will, gemütlicher gehts sicher beim Gesäuse Vortrag zu.

Foto: privat

mal bringt der Veranstalter das Gesäuse ins Pielachtal. Andreas Hollinger, Gesäusekenner und Mitarbeiter des Nationalparks, spricht in einem interaktiven Dialog mit Alpinist

und Gesäuse-Erschließer Heinrich Hess (1857-1946) zwischen einst und jetzt. Nähere Informationen unter [www.mtb-trophy.at](http://www.mtb-trophy.at)

WERBUNG